

## BEGLEITER DURCH DEN ADVENT



Samstag, 26. November

### Aktuelle Frage

Die Frage nach dem Kommen oder Ausbleiben des wahren Trostes ist eine urbiblische und gleichzeitig zutiefst Menschliche.

Sie stellt sich im Angesicht Einer vielfach erschöpften, zerbrochenen, kranken und widersprüchlichen Gesellschaft.

Angesichts vieler unlösbarer Konflikte und schier auswegloser, schwieriger Situationen spitzt sich die Frage zu:

Von wem kommt mir Hilfe?  
Wer bringt uns Rettung?  
Wo finden wir Trost?

(Quelle: PAUL WEISMANTEL, *Wo bleibst du Trost? – abendlicher Adventskalender 2016*, Kempten 2016)

Paul Weismantel, Priester, Spiritual im Priesterseminar und Domvikar in der Diözese Würzburg, erstellt jedes Jahr einen Begleiter durch den Advent mit Texten zum *nach-denken!* Diese täglichen Meditationen – 2016 zum Thema: „Wo bleibst du Trost?“ – sind eine wunderbare geistliche Vorbereitung auf das Weihnachtsfest. Sie finden jeden Abend um 18 Uhr hier in der Rubrik „Geistlicher Impuls“ den Text zum Tag.

Wer glaubt, ist nie allein